



(v. l. n. r.) Georg Bruchner: Schlagzeug | Pablo Mellado García: Gesang & Bass | Oliver Strosetzki: Gitarre

MONOMANIC – Heavy Rock aus München

Ahab und der weiße Wal, Nathanael und der Wahnsinn – eine Idee, unablässig ein Ziel vor Augen. Mit unerbittlichen Drums, knurrendem Bass, entrücktem Gesang und staubtrockenen Gitarren erschaffen **Monomanic** aus München eine rohe, kraftvolle Soundwelt, die den Geist der 70er atmet und dabei entschlossen nach vorn blickt.

Das Power-Trio aus **Schlagzeug, Bass/Gesang und Gitarre** spielt kompromisslosen Heavy Rock mit Seele – voller Wucht, Atmosphäre und Haltung. Live Videos:

[Angry Old Men | The Worship of Bilquis](#)

Neue Musik im Anmarsch

Nach längerer Schaffenspause steht aktuell das zweite Album in den Startlöchern – kompromissloser, direkter, und fokussierter als je zuvor.

Die kommende Platte ist ein Ausdruck der neuen Phase der Band: **Reduziert auf das Wesentliche**, reduziert auf das wesentliche: Harte Riffs, düstere Grooves und klare Ansagen treffen auf ungeschminkte Live-Energie.

Rückblick: „Lágrimas“ (2022)

Die erste Veröffentlichung „Lágrimas“ war ein wilder Ritt durch Klang und Konzept – eine Mischung aus heavy Groove, dramatischer Melodik und ausgeklügelten Arrangements.

Heute betrachten Monomanic diese Platte als eine Art Vorschau auf das, was kommen sollte – ein früher Ausblick auf die jetzt entstehende, konzentriertere Form des Bandsounds.

Download: [Electronic Press Kit](#)

Kontakt: info@monomanic.de

Web: www.monomanic.de

Social:

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[Youtube](#)

[Bandcamp](#)

[Spotify](#)

